Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Piéces
Superficie 156 m2
Référence 24-828
Prix 903 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Plongez dans I'éLégance de cette somptueuse demeure individuelle de charme et
de confort, offrant un cadre de vie raffiné sur deux niveaux, niché au Cceur d'un
terrain généreux de 2200m?2 agrémenté d'une magnifique piscine et d' une grande
terrasse de 110m2. Au rez-de-chaussé, Découvrez un espace réservé a la quiétude
et au repos, ou trois chambres baignées de lumiere vous accueillent avec leurs
vastes placards intégrés. Une touche de modernité s'exprime a travers une douche
a l'italienne exquise, tandis qu'un wc indépendant complete cet étage DéDI€ au

confort de chacun. Au rez-de-jardin, le ...

Immerse yourself in the elegance of this sumptuous, individually charming and
comfortable residence, offering refined living across two levels, nestled in the heart
of a generous 2200m? plot adorned with a magnificent pool and a spacious 110m?
terrace. On the ground floor, discover a space dedicated to tranquility and
relaxation, where three light-filled bedrooms welcome you with their ample
integrated closets. A touch of modernity is expressed through an exquisite walk-in
shower, while a separate toilet completes this floor dedicated to everyone's

comfort. On the garden level, the heart of ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER
9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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